

Une journée à Lausanne

Schulgemeinde: Kirchberg
Schule: Oberstufe Lerchenfeld
Stufe: 1. – 3. Oberstufe



Projektidee: **«Mein Französisch» in Lausanne anwenden**
Zeitraum: Mai 2022
Sprache: Französisch



Rund 20 Schülerinnen und Schüler der Oberstufe Kirchberg fahren per Bahn in die Romandie, um den Röschtigraben zu überwinden und einen Tag lang französisch zu sprechen.

Am Bahnhof in Lausanne angekommen, erhielt jede Schülerin/jeder Schüler 10.- Franken von den Lehrkräften. Mit diesem Geld und den bis anhin im Unterricht erworbenen Sprachkenntnissen galt es nun, möglichst viele der 20 Aufträge zu erfüllen. Die Jugendlichen mussten die Leute freundlich grüssen, nach der Zeit fragen, am Kiosk und im Supermarkt etwas einkaufen, mit Gleichaltrigen ins Gespräch kommen, sich ein Metroticket besorgen, nach dem Weg fragen, im Musée Olympique dem «guide» eine Frage stellen und vieles mehr.

So manch eine/r kam am Abend müde aber glücklich mit der Erkenntnis nach Hause, heute deutlich mehr französisch gesprochen zu haben als in vielen Unterrichtslektionen!

